
 

 
 

■１２月定例愛知県議会 
定例会では初日提出の一般会計101億余円ほか総額104億

8,419 万円の補正予算に加え、国補正予算に呼応する追加補
正 502億 1,735万円が提出され 12月補正予算全体の規模は
607 億 155 万円となり、うち一般会計は 603 億 5,428 万円
で 12月補正予算としては過去最大となりました。 
追加補正のうち約 148億円は国の重点支援地方交付金(物価高

騰対応重点支援地方創生臨時交付金)によるもので、基本的に 5 月補正予
算の上半期分の事業の下半期分(2023年 10月～2024年 3月)で、項目 
は LPガス価格高騰に事業者補助(1消費者当たり 1 千円) 11.33億円、 

私立学校のスクールバス燃料・光熱・学校給食(生徒 1 人当たり 1 食 100 円(県立学校も 0.81 億円))支援 7.69億円、社会福祉施
設の燃料・光熱・食糧費高騰分支援 42.68億円、子ども食堂の食材費高騰分支援(週 1回以上開催の団体には 13万円、そ

れ以外は 7 万円)0.34 億円、特高電力の中小企業支援 7.76 億円、燃油・飼料・電力等農林漁業者等支援 23.64
億円のほか、医療機関等や窯業・繊維、貨物自動車運送、公共交通の各事業者へ支援、原油・原材料高緊急
対応枠の信用保証料補助、低所得世帯の高校生等奨学金給付に 1万円の加算などです。 
その他、新生児マススクリーニング検査拡大 0.22億円、県立

高校デジタル人材育成 2.99 億円、公共事業 333 億円等。財源
は国庫支出金 286億円、県債 168億円、繰越金 41億円等です。 
■あいち民主県議団研修会 愛知県の防災〜患者搬送〜 

2020 年 2 月 5 日早朝にダイヤモンドプリンセス号に乗込み未知のウイルスと最初に闘い八面六臂の活
躍をされた名古屋掖済会病院の北川喜己院長をお招きし愛知県の防災について「災害時における患者搬送
の現状と将来～平時と災害時の救急搬送を考える～」と題して、組織のあり方や災害時の医療支援の 3T 
 (Triage Treatment Transport)の中でも搬送の重要性などご
講演を頂き、経験ノウハウを活かすよう指摘頂きました。 

 
 
 
 
 
 

 

■連合愛知愛知県議会議長要望 
連合愛知の可知会長、森副事務局長、戸谷政策局長が誰もが安心してくらせる社会の実現に向けた緊急 

要請に石井県議会議長を訪ねられ、あ
いち民主県議団として団長鈴木と桜
井政調会長が立ち会いました。主な内
容は消費税還付制度や就労支援給付
制度など給付付き税額控除の仕組み
構築、揮発油税などに上乗せされてい
る当分の間の関税率の廃止などです。 
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前教育長の恒川武久氏をはじめ叙勲褒章の皆さん 

 
 
 
 
 
 
 

たのしいクリスマス会 稲沢ライオンズクラブの皆さんと 

 
稲沢市の災害拠点病院は厚生連稲沢厚生病院のみです 

毎月 100 万円の調査研究広報滞在費（旧文書通信交通滞在費）の使途公開も… 

厚生労働省が 2028 年技能五輪国際
大会の日本・愛知の招致決定！来年
9月仏リヨンで     開催国決定へ 

SUZUKI 可知会長 石井議長
 



SUZUKI 

■１２月定例愛知県議会（つづき） 
また最終日には令和 6年度愛知県私学振興予算の充実(愛

知県私学協会会長榊直樹氏ほか)、令和 6年度愛知県私立幼
稚園関係補助金の充実(愛知県私立幼稚園連盟会長水越省

三氏ほか)及び、『教育の公平』をめざして学費と教育条件の
公私格差を抜本的に是正するために私学助成の充実をもと
める(私学助成をすすめる会会長西手尚子氏ほか)についての
各請願をあいち民主県議団も紹介議員となり可決しました。 
●魔女の谷のみえる展望台も 3 月 16 日 OPEN！ 

(愛知県都市公園条例の一部改正について)

愛・地球博記念公園来園者がジブリパークのチケットが
なくても魔女の谷を上から眺められる展望台(夏の翼の撮影ス

ポットも！)を設置します。またバリアフリー経路としてスロ
ープカーを整備します。 

 
 
 
 
 
 

 
 

●あいち自動車ゼロエミッション化加速プラン 

県では 2018年にあいち地球温暖化防止戦略 2030(計画期

間：2018 年～2030 年)を策定しましたが 2020 年 10 月に国が
2050 年カーボンニュートラルを宣言し温室効果ガスの削
減目標を引き上げたため 2030 年度までに本県の温室効果
ガス排出量を 2013 年度比で 26％➡46％削減などあいち
地球温暖化防止戦略 2030（改定版）～カーボンニュートラ
ルあいちの実現に向けて～を策定しました。初日提出予算
にゼロエミッション自動車の補助申請件数の増加(当初見込み

の 1.8 倍)に対して 1.37 億円が計上されましたがあいち自動
車ゼロエミッション化加速プランの EV・PHV・FCVの新車
販売割合目標は 2030年に 30％で 2018年度 1.8％から牛
歩状態です。 
 
  
■愛知県表彰式 
第75回愛知県表彰式では稲

沢市から教育文化功労者とし
て恒川武久先生、公共安全功労
者として田中一馬医師、人権擁
護功労者として佐藤朋惠様の
皆さんが表彰されました。 
 
 
 

明治大学全国校友会(鈴木はゼミで                        構造力学、院で建築計画を学び？

ました)の祝辞で CD はコンパクトディスク？コストダウン？クリスチャンディオール？中日ドラゴンズ？など相手により

違うと…今年もお世話になりました。より佳き年を！未来へつづくまちづくりへ一生懸命働きます。愛知県議会議員 鈴木じゅん 

●あいち県民の日記念式典 
昨年愛知県誕生(明治 5 年 1872 年 11 月 27 日)150

周年を記念して条例制定したあいち県民の日の第 1

回記念式典が挙行されました。また、11 月 21 日から

27 日までのあいちウィークや学校ホリデーに学校、

市町村、企業等多くの皆様にご協力頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 
 

●連合愛知尾張南地協クリーンキャンペーン 

地協(代表：後藤豊田合成委員長)のクリーンキャンペ

ーンが実施され組合員と家族の皆さんと稲沢市役所

周辺の清掃活動をしました。鈴木は三菱電機労組稲

沢支部(水野委員長)の皆さんと市役所から西→北方

面へブロビリ跡地を回り市役所に戻るルートでした。 

 

 

 

 

 

 

 
 

●稲沢ライオンズクラブチャリティーコンサート 

稲沢ライオンズクラブ(長屋和利会長)のメインアクトを

矢野きよ実さん司会で元 JAYWALK の中村耕一さん

&OSAKA ROOTS さんによるチャリティーコンサートを

開催し、名古屋小児がん基金様とあいち骨髄バンクを

支援する会様等に寄付させて頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 
 

●愛知県議会議員写真クラブ 

愛知県議会議員写真クラブ(神戸洋美会長、鈴木は副

会長)の撮影会が久し振りに実施され大垣市にある奥

の細道むすびの地記念館、揖斐川町の西国三十三

番満願霊場谷汲山華厳寺、横蔵寺を訪ねました。門

前町の萬屋さんでは美味しい昼食を頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

         

 

入口 

出口 
スロープカーを整備 

展望台 

平日は無料ですが、土日休日等(土日、休日、GW、学校の春・夏・冬休み)には出入口に監視員を配備

するなどして安全を確保するため、中学生以上 150 円の使用料(小学生以下は無料)を条例で設定。 

 

入口 

出口 

展望台 


